

# “Soy Coquimbo”: la primera app municipal de beneficios en la región suma potente alianza con Mall Vivo

A paso firme continúa avanzando el mar de beneficios que la Tarjeta Soy Coquimbo ofrece a la comunidad. Importantes descuentos en comercios de diversos rubros, además de una aplicación móvil para usuarios y usuarias donde podrán conocer los comercios asociados, realizar trámites municipales y acceder panoramas, son parte de las prestaciones a las que se puede acceder con esta iniciativa.

A ello, ahora se suma una nueva alianza comercial con Mall Vivo Coquimbo, que se integra junto a otras firmas colaboradoras que ampliarán el impacto de la Tarjeta Soy Coquimbo, como lo es el caso de Integramédica en el área de la salud o la tienda Ripley que se sumarán próximamente.

El acuerdo entre el Mall Vivo Coquimbo, sus marcas asociadas y la Municipalidad de Coquimbo, se materializó en la firma de un convenio de trabajo que encabezó el alcalde Ali Manouchehri en una ceremonia en la que participaron representantes del comercio, concejales, vecinos y vecinas; además, el jefe comunal hizo una presentación de los detalles de la Tarjeta Soy Coquimbo que ya cuenta con casi 7 mil usuarios y usuarias y valoró los esfuerzos realizados en la

**Con casi 7 mil usuarios, de la tarjeta y aplicación Soy Coquimbo que hoy se sigue consolidando con más y mejores descuentos sumando un nuevo convenio con Mall Vivo, que ofrecerá beneficios en salud, tiendas y alimentación. Alcalde Ali Manouchehri valoró la alianza público-privada en favor de la comunidad.**



alianza público-privada que está entregando importantes beneficios a la comunidad.

Hernán Crespo, gerente de Mall Vivo Coquimbo puso de manifiesto la importancia de generar acuerdos que se materialicen en más beneficios

para las personas. “Hay muchos descuentos, muchas actividades que vamos a realizar, yo creo que es una parte de nuestra responsabilidad social empresarial y estamos muy contentos de haber firmado este convenio y apoyar la tar-

jeta Soy Coquimbo”, expresó el gerente, añadiendo que los primeros descuentos estarán en el patio de comidas.

Mary Cea Rodríguez, gerente Integramédica La Serena, expresó que “para nosotros es esencial tener presencia en la comuna de Coquimbo en donde próximamente vamos a abrir un centro acá en el Mall Vivo y junto con ello esta oportunidad de tener esta alianza público privada donde todos los vecinos de Coquimbo puedan acceder a los descuentos tanto en consultas, procedimientos y en exámenes de laboratorio en un inicio. Vamos a iniciar con un porcentaje de un 15% en las prestaciones”.

En la actividad también participaron los concejales de Coquimbo Felipe Carrazana, Mario Burlé, Vicente Cortés y la concejala Bárbara Toro.

